

BIBLIOTECA

La Facultad de Ciencias Económicas de la UNA posee la mejor Biblioteca dentro del Campus Universitario de San Lorenzo, con un edificio propio climatizado y con más de 16.000 volúmenes.



Cabe destacar que cada año se adquieren unos 1.000 textos con recursos institucionales para mantener actualizado el acervo bibliográfico y documental, con el objeto de acompañar el desarrollo de los nuevos planes curriculares de las carreras de Economía, Administración y Contaduría Pública y facilitar a estudiantes y docentes de la Casa Matriz y de las Filiales el estudio y la realización de investigaciones basados en materiales modernos.

SALA DE INTERNET Y LABORATORIOS DE INFORMÁTICA



La Biblioteca de la Facultad de Ciencias Económicas de la UNA cuenta con una sala de Internet equipada con 12 computadoras, con acceso gratuito a la red para facilitar la búsqueda de información para elaborar los trabajos prácticos, y un laboratorio de informática, dotado con 20 computadoras a disposición de estudiantes y docentes.

Un segundo laboratorio de informática con 30 computadoras funciona en la planta alta de la Dirección de Postgrado, utilizado principalmente por los participantes de los Cursos de Postgrado.



FILIALES

Gracias a la política de la Facultad de Ciencias Económicas de la UNA de descentralizar la enseñanza superior universitaria en el marco de un plan de acción social y al esfuerzo de sus autoridades por construir y equipar modernos edificios, jóvenes de escasos recursos del interior estudian las carreras de Administración y Contaduría Pública en sus respectivas ciudades sin necesidad de trasladarse grandes distancias para formarse profesionalmente.

En la actualidad, la institución cuenta con siete Filiales, que están ubicadas en las ciudades de Caacupé, Caaguazú, Coronel Oviedo, Paraguari, San Estanislao, Villa Hayes y Villarrica, y que imparten clases en los turnos tarde y noche.

Un aspecto resaltante es el pedido efectuado por las autoridades, los padres de familia y los jóvenes de la ciudad de San Pedro de Ycuamanduyú, que solicitaron a la Facultad de Ciencias Económicas la habilitación de una Filial o de una Sección para la enseñanza de la Contaduría Pública.

CALENDARIO ACADÉMICO PERIODO 2008

El Calendario Académico del periodo 2008 se encuentra disponible en la página web de la Facultad de Ciencias Económicas: www.eco.una.py

INICIO Y HORARIO DE CLASES

El periodo lectivo 2008 se inicia el lunes 24 de marzo de 2008 en la Casa Matriz y en las Filiales. Las clases de los semestres impares se impartirán hasta el 30 de junio de 2008.

El horario de las clases en la Casa Matriz de San Lorenzo es el siguiente:

Escuela de Economía
Mañana: 07:30 - 13:50
Tarde y Noche: 13:30 - 20:50

Escuela de Contabilidad
Mañana: 07:15 - 12:45
Tarde: 13:45 - 17:55
Noche: 18:15 - 22:25

Escuela de Administración
Mañana: 07:30 - 11:30
Tarde: 14:30 - 18:00
Noche: 18:30 - 22:00



Universidad Nacional
de Asunción
Facultad de
Ciencias Económicas

Campus Universitario, Km 11 - Ruta Mariscal Estigarribia
San Lorenzo - Paraguay
Telef. (595 21) 585 566 / 67 / 68



Universidad Nacional
de Asunción
Facultad de
Ciencias Económicas



ADQUISICION DE COMPUTADORAS

Recientemente fueron adquiridas con recursos propios 80 computadoras de última generación, que se destinarán al equipamiento de las aulas modelo y de las Filiales, al refuerzo del Laboratorio de Informática y a la reposición de equipos en los sectores administrativos.



AULAS MODELO



Están terminando los trabajos en las ocho aulas modelo, que serán destinadas a los estudiantes de la carrera de Contaduría Pública, y en las oficinas administrativas para los funcionarios de una Escuela de Contabilidad.

Su inauguración se prevé para el próximo mes de mayo. Las aulas modelo estarán equipadas con tecnología de punta, que incluye proyectores fijos, equipos audiovisuales y computadoras con acceso directo a la red de Internet.



Además, contarán con mobiliario adecuado y ambiente climatizado con dos aparatos de aire acondicionado tipo split de 72.000 BTU en cada aula.

AULA VIRTUAL

En breve se contará con la primera aula virtual, que estará equipada con 15 computadoras.

En este nuevo espacio se desarrollarán clases magistrales, seminarios para docentes y cursos que requieran de investigaciones en Internet.

OFICINA DE COORDINACION Y APOYO ESTUDIANTIL



Fue habilitada la Oficina de Coordinación y Apoyo Estudiantil en el salón Cristal de la Facultad de Ciencias Económicas de la UNA para asistencia a los estudiantes

interesados en gestionar becas, programar extensión universitaria o realizar otras gestiones académicas. Al frente de la Coordinación está el C.P. Juan Carlos Flor.

SERVICIO MEDICO



La Facultad de Ciencias Económicas de la UNA ofrece servicio médico gratuito a alumnos, profesores y personal administrativo de la institución. La atención médica es gratuita y comprende clínica odontológica, clínica médica, enfermería y clínica psicológica, con entrega de medicamentos, también gratuita. Los remedios son adquiridos por la Institución de acuerdo al rubro presupuestario y la disponibilidad financiera. Los pacientes acceden a los mismos mediante recetas expedidas por los médicos.

La clínica dental realiza trabajos preventivos, obturaciones, tratamiento de conducto, extracción, prótesis, radiografías, etc. a funcionarios, estudiantes y profesores. Atiende de 08:00 a 11:30 h y de 17:00 a 20:00 h de lunes a viernes. La asistencia odontológica cuenta con equipos modernos adquiridos con recursos propios.



En la clínica médica se puede realizar consultas en el horario de 07:00 a 10:30 horas, de lunes a viernes.

En la sala de Enfermería se atienden los casos de primeros auxilios, toma de presión y otros

Con el apoyo de psicólogos especializados son atendidos alumnos, docentes y personal administrativo afectados por algún tipo de crisis emotiva. Se atiende en el horario de 07:00 a 11:30 horas, de lunes a viernes. Los profesionales imparten también charlas de orientación psicológica a los postulantes del Curso Probatorio de Admisión.



CAPILLA

Próximamente se habilitará una capilla, en la que los alumnos, profesores y personal administrativo podrán meditar y orar para encontrarse con Dios y consigo mismo.

La obra fue construida totalmente con el aporte de profesores, funcionarios, personas y empresas de buena voluntad. Ya fueron colectados unos G. 175.000.000 en una clara muestra de la confianza que despierta nuestra institución en la sociedad.



POSTGRADO



El 19 de junio de 2008 se iniciará una Maestría en Contabilidad Superior y Auditoría, que durará dos años, tendrá una carga horaria de 590 horas reloj presenciales y otorgará título de la UNA y certificación de la Universidad de Buenos Aires (UBA).

Tendrán a su cargo el dictado de las clases destacados profesores de la Universidad Nacional de Asunción, de la Universidad de Buenos Aires, de la Universidad de La Plata, quienes darán a la Maestría un certificado de calidad. Las plazas son limitadas y los interesados podrán obtener más información escribiendo al e-mail postgrado@eco.una.py o llamando al teléfono 0983 238-674.

DIDÁCTICA UNIVERSITARIA

En la Casa Matriz, se dicta normalmente el curso de Didáctica Universitaria por la Estrategia a Distancia. Próximamente dicha especialización será habilitada por el año 2008 para los docentes interesados en el campus universitario de San Lorenzo y en las Filiales de Caacupé, Caaguazú, Coronel Oviedo, San Estanislao, Villa Hayes y Villarrica.

ACTUALIZACION TRIBUTARIA

A finales del mes de abril de 2008, comenzarán las clases del curso de Postgrado sobre Actualización Tributaria en las Filiales de Paraguari y Caaguazú, está dirigido a profesionales contadores, administradores y gerentes de empresa.